
 
 

令和４年２月定例会 一般質問通告要旨 
 
順番 １ 

質 問 議 員 名 板倉 久徳 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者

１ 過疎地域指定

による今後につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新発田市の文

化財の現状と活

用について 

この度、総務省は令和 2 年の国勢調査の統計から、新発田市を過

疎地域に指定することになりました。全国的に人口減少が進み、全国

の市町村の半数を超える自治体が過疎地域に指定されることになる

と聞いております。総務省から過疎地域に指定されることで、過疎対

策事業債（過疎債）等の国からの支援策もあるようですが、指定を受

け市の今後の対応についてお聞きいたします。 

 

（１） 過疎地域の現状と指定される理由は。 

 

（２） 指定を受けることによる、まちづくりへの影響は。 

 

（３） 指定を受けた後、どのような計画を策定して行くのか。 

 

 

 新発田市には多くの文化財があります。文化財は、単に保存するだ

けでなく、地域振興や観光など様々な領域で活用され、継承されてい

くものであると考えます。春には蔵春閣の本体が完成し、新発田市が

歴史的・文化的にも注目を浴びるのではないかと期待しております。 

新発田市の文化財の現状と、今後の活用計画をお聞かせください。 

 

（１） 市内の文化財の保存・管理の状態は。 

 

（２） 市内の文化財を多くの人の目に触れられるようにする取 

組みは。 

 

（３） 今後の文化財を活用した取組みの計画は。 
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